

GOBIERNO DE NAVARRA

DESARROLLO ECONÓMICO

DERECHOS SOCIALES

HACIENDA Y POLÍTICA FINANCIERA

PRESIDENCIA, FUNCIÓN PÚBLICA,
INTERIOR Y JUSTICIARELACIONES CIUDADANAS E
INSTITUCIONALES

EDUCACIÓN

SALUD

CULTURA, DEPORTE Y JUVENTUD

DESARROLLO RURAL, MEDIO
AMBIENTE Y ADMINISTRACIÓN LOCAL

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

La nueva ambulancia del parque de bomberos de Sangüesa entrará en servicio este lunes

Mientras tanto, esta comarca permanece atendida por el resto de recursos del sistema de transporte sanitario del Gobierno de Navarra

Jueves, 09 de marzo de 2017

La nueva ambulancia del parque de bomberos de Sangüesa entrará en servicio este lunes, 13 de marzo. Mientras tanto, esta comarca permanece atendida por el resto de recursos del sistema de transporte sanitario del Gobierno de Navarra, tal y como aseguran desde el Departamento de Presidencia. Función Pública, Interior y Justicia.

El programa de sustitución de ambulancias del Servicio de Bomberos de Navarra contempla para este año el remplazo de cinco de estos vehículos por otros nuevos en otros tantos parques. La primera de ellas, en Navascués, ya está sustituida; otras tres se presentaron ayer en Cordovilla (Galar) en un [acto](#) con la presencia de la consejera M^a José Beaumont y serán dadas de alta progresivamente; y la última se suministrará en breve plazo al parque de Trinitarios (Pamplona).

Para conseguir que cada uno de los 12 parques del Servicio de Bomberos mantenga una ambulancia operativa, la dotación del parque de Sangüesa se ha cubierto con la cesión de una ambulancia por parte de Cruz Roja entre el 19 de febrero de 2016 y el 28 de febrero de 2017, fecha en la que se esperaba que entrase en servicio la nueva ambulancia. No obstante, motivos técnicos han retrasado su incorporación operativa 13 días, hasta el próximo lunes, como se ha indicado.

Cabe recordar que la red de parques del Servicio de Bomberos de Navarra cuenta en cada uno de sus 12 centros con una ambulancia. En los parques de la Comarca de Pamplona (Cordovilla y Trinitarios) son medicalizadas (soporte vital avanzado) y en el resto son convencionales (soporte vital básico).